



## Compliance Organisation/ Ład korporacyjny

Das Thema Compliance hat aufgrund des starken internationalen Wachstums des Unternehmens und der zunehmenden gesetzlichen Anforderungen an Bedeutung gewonnen. Daher wurde für die gesamte Oetker-Gruppe ein Compliance Management System entwickelt.

Im Rahmen dieses Systems wurde eine Compliance Organisation eingerichtet, deren Compliance Beauftragte als neutrale und unabhängige Ansprechpartner für alle Fragen zum Thema Compliance zur Verfügung stehen.

Bei Hinweisen auf (etwaige) Gesetzesverstöße, die Dr. Oetker betreffen, haben Sie die Möglichkeit, sich direkt per E-Mail an die Compliance Organisation unseres Unternehmens zu wenden. Diese wird den Vorgang prüfen und ggf. die erforderlichen Maßnahmen ergreifen.

Kontakt:  
**compliance@oetker.de**

Wenn Sie diesbezüglich Kontakt zur Oetker-Gruppe aufnehmen wollen, wenden Sie sich bitte an:  
**compliance@oetker-gruppe.de**

*As a result of the steady international growth of the company and the increasing legal requirements, the topic of compliance has grown in importance. Consequently, a Compliance Management System has been developed for the entire Oetker-Group.*

*Within the framework of this system, a Compliance Organization was installed whose Compliance Representatives are available as neutral and independent contact persons in case of compliance issues.*

*If indications of (potential) law violations in relation to Dr. Oetker arise, you have the possibility to directly address the Compliance Organization of our company via e-mail. The inquiry will be assessed and, if necessary, respective measures will be taken.*

Contact:  
**compliance@oetker.de**

*If you like to contact the Oetker-Group regarding this issue, please refer to:*  
**compliance@oetker-group.com**

*W efekcie stałego międzynarodowego rozwoju firmy oraz rosnących wymagań prawnych, wzrosło znaczenie tematu zarządzania organizacją. W związku z tym, zostały opracowane zasady ładu korporacyjnego dla całej Grupy Oetker.*

*W ramach tego systemu utworzono nadzór właścicielski, którego przedstawiciele pozostają do Państwa dyspozycji, jako bezstronne i niezależne osoby kontaktowe w kwestiach zasad i norm obowiązujących w Grupie Oetker.*

*Jeśli pojawią się wskazania (potencjalnego) naruszenia prawa w stosunku do firmy Dr. Oetker, masz możliwość bezpośredniego zwrócenia się do osoby odpowiedzialnej za ład korporacyjny naszej firmy, za pośrednictwem poczty e-mail. Zapytanie zostanie zweryfikowane i jeśli okaże się to konieczne, zostaną podjęte odpowiednie działania.*

Kontakt:  
**compliance@oetker.de**

*Jeśli chcesz skontaktować się z Grupą Oetker w tej kwestii, prosimy pisać na adres:*  
**compliance@oetker-group.com**